

Forums pour les joueurs

Dur dur

Par Profil supprimé Posté le 11/11/2017 à 16h00

Voilà je joue depuis plusieurs années on va dire 3/4 ans intensivement j'ai pas mal perdu et jai 3 crédit à la conso en cours 4000 1000 et 2500.ma compagne le sait ect je mz suis fait interdire mais j'ai réussi à jouer sur site .com hors arjel...bref

J'arrive pas à m'en sortir

J'ai fait une pause ma compagne ma pardonne j'ai laissé passe le temps mais j'ai recommencé..bref je sais que jeb suis malade et etre conscient est la pire des choses je crois

J'ai pris un rdv dans un csapa près de chez moi mais c'est que le 11/12...en attendant je souffre et sa devient très très compliqué de cacher mon découvert et les dernières dépenses en jeu

Bref jz suis très fatigué moralement c'est très dur et du mal à se confier a quelqu'un

Se rdv me paraît tellement loin je sais pas comment tenir juska la...

2 réponses

Profil supprimé - 13/11/2017 à 14h15

Bonjour je me reconnaît bien dans ce que vous dites. Moi c'est pareil j' avais arrêter de jouer puis repris depuis le mois de mai un petit peu et de plus en plus chaque jour. La semaine dernière j' étais en congés et j' ai jouée tous les jours sans pouvoir arrêter. comme vous beaucoup de mensonges a mon mari . J' ai du faire un crédit a la consommation pour reboucher mon compte. Et l' ai pris la décision de me faire interdire de jouer. Je suis allée sur le site Addictel et c'est eux qui ont contactés le casino ou je jouais. Je me sens soulagée d ' avoir pris cette décision.

Je vous souhaite bon courage .Nath

Profil supprimé - 27/12/2017 à 06h18

Finalement j'ai RDV le 24/01..je n'ai pu y allée avant ...J'ai continué à jouer et accumuler les pertes malheureusement.

Seul chose positive c'est que je veux absolument m'en sortir car je n'en peux plus de tout sa.jattebd bcp de ce rdv du 24/01 et je suis prêt à me faire suivre par un psy